2019

COMPARECENCIA

Secretaria de Gobernación comparece ante el Pleno



Olga Sánchez Cordero acudió al Senado, en el marco de las comparecencias por el Primer Informe de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Ante las senadoras y los senadores refrendó el compromiso con los sectores más vulnerables de la población, la democracia participativa, el combate a la violencia contra las mujeres, el Estado laico y la investigación sobre los hechos ocurridos en Ayotzinapa. Enfatizó que el Gobierno Federal no tiene ni tendrá diálogo con grupos del crimen organizado y puntualizó que la Ley de Amnistía no aplicará a quienes hayan cometido los delitos de homicidio o secuestro.

ACUERDOS

A 5 años de Ayotzinapa, Senado pide conocer pronto la verdad



El Senado se solidarizó con los padres y familiares de los 43 estudiantes desaparecidos de la Normal de Guerrero e hizo votos para que el crimen sea esclarecido y se sancione a los culpables con todo el rigor de la ley.